

Documentos Premiados por el Ag^{to} de Pasajes
en el expediente de segregación de diversos
vinchos de Poff de ese Ag^{to}, incluido
por el de S/

Pasajes, 1946

30
501200.009

SEÑOR ALCALDE PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE PASAJES.-

Los que suscriben, vecinos del extinguido Ayuntamiento de ALZA, y domiciliados en los barrios de BUENAVISTA Y MOLINAO, lindantes con PASAJES, ante V.S. respetuosamente acuden y como mejor proceda, tienen el honor de exponer:-----

Que siendo pública y notoria la pretensión que abriga el Ayuntamiento de SAN SEBASTIAN, de incorporar a su jurisdicción, los barrios de ese Municipio, denominados Pasajes Ancho, Pasajes de San Pedro, Herrera y Trincherpe, cuya anexión trata de fundamentar precisamente en una pretendida confusión de intereses, entre los barrios que habitamos de Pasajes Ancho y de Trincherpe, nos interesa salir al paso de la maniobra que se pretende, y exponer pura y lisamente la verdad de los hechos, con objeto de impedir que se consuma lo que conceptuamos como un atropello, y por ello hacemos constar lo siguiente:-----

Que al cabo de seis años de anexión a la Capital, el vecindario de Alza ha quedado totalmente desengañado en las esperanzas, que víctimas de un espejismo, pudieron concebir sus Concejales, al acordar su incorporación a San Sebastian, habiendo sufrido en cambio, grandes inconvenientes a consecuencia de aquella ligereza, que hoy día todos lamentamos y sufrimos. La triste realidad se condensa en el hecho, de que San Sebastian se ha desentendido totalmente de los problemas e intereses propios del extinguido Municipio de Alza, que al perder su personalidad independiente, ha pasado a ser una arrabal de segundo orden, de igual modo que su vecindario. Esto prueba que el único interés que guiaba a San Sebastian, con la anexión de Alza, era el utilizarlo de trampolin, para acercarse a Pasajes y suponer la existencia de conflictos, problemas y necesidades, que nunca existieron en la realidad, para fundándose en ellos, pretender también su anexión, con objeto de obtener las ventajas e ingresos que le proporcionaría su Puerto.-----

Desde que se realizó la anexión de Alza a San Sebastian, no se ha construido una sola casa en los límites jurisdiccionales con Pasajes, y por tanto, resulta absurdo pretender alegar, que los puntos de contacto de las edificaciones entre ambos Municipios, sea debido al crecimiento de la Capital. Por el contrario, la única verdad es, que a consecuencia de la estrechez del término municipal de Pasajes, en relación con su extraordinaria vitalidad y crecimiento, ha llegado a cubrir totalmente su territorio, en la parte de Pasajes Ancho, con edificaciones nuevas, hasta

salirse de sus límites jurisdiccionales, sin que por ello sus habitantes dejen de considerar de hecho, vecinos de Pasajes, a cuyo centro de vida social y mercantil, pertenecen en la realidad.-De este modo resulta, que el Barrio de BUENAVISTA, es virtualmente un barrio de PASAJES, y en ninguna forma de SAN SEBASTIAN, que no ha intervenido en absoluto a su creación.-----

Los suscritos, expresan públicamente su más completa adhesión y apoyo moral, a la valiente actitud adoptada por el Ayuntamiento de Pasajes, cuya subsistencia les interesa, por tratarse de un pueblo hermano y buen vecino, con cuyos problemas se sienten espiritualmente compenetrados.-----

Autorizamos a V.S. para que haga de este escrito el uso que mejor convenga a los intereses del pueblo de Pasajes.-----

Dios guarde a V.S. muchos años.-Alza-Buenavista (San Sebastian) a 7 de abril de 1946.-----

Siguen las 112 firmas de comerciantes e industriales.

=====